

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра таможенного дела**

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ С МЕЖДУНАРОДНЫМИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ В
БОРЬБЕ С ТАМОЖЕННЫМИ ПРАВОНАРУШЕНИЯМИ**

Аннамаммедов Пыхамбергулы Амангелдиевич

Научный руководитель – кандидат экономических наук,
доцент Л.И. Тарарышкина

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 74 страницы. Список использованных источников занимает 9 страниц и включает 89 позиций.

2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНОЕ ТАМОЖЕННОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, БОРЬБА С ТАМОЖЕННЫМИ ПРАВОНАРУШЕНИЯМИ, ВСЕМИРНАЯ ТАМОЖЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ, СНГ, ИНТЕРПОЛ, СЕН, PILO, МЕЖДУНАРОДНАЯ ИНИЦИАТИВА «ЗЕЛЕНАЯ ТАМОЖНЯ»

3. Содержание работы

Объектом исследования является международное сотрудничество в сфере таможенного дела.

Цель работы - рассмотреть теоретические, организационно-правовые аспекты и практические результаты борьбы таможенных органов Республики Беларусь с контрабандой и наркотрафиком при взаимодействии с международными организациями.

Методы исследования: институциональный и структурно-функциональный методы, общенаучные методы исследования.

В результате исследования рассмотрены особенности международного регулирования борьбы с таможенными правонарушениями в рамках Всемирной таможенной организации, ООН и Содружества Независимых Государств. Проанализирован организационно-правовой механизм взаимодействия национальных таможен в рамках ВТамО и ООН в данной сфере. Показаны примеры реализации этого механизма на практике. Отражены основные направления сотрудничества государств-участников СНГ в борьбе с наркотрафиком и незаконным оборотом оружия.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Значимость работы: результаты исследования могут быть использованы в нормотворческом и правоприменительном процессе.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

Thesis consists of tasks for a thesis, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, three chapters, conclusion, list of references. The total amount of work is 74 pages. Bibliography covers 9 pages and includes 89 items.

2. List of keywords

SOTRUDNICHESVO international customs, combating customs offenses, World Customs Organization, the United Nations, the CIS, INTERPOL, CEN, RILO, the international initiative "Green Customs"

3. Scope of Work

The object of research is international cooperation in the field of customs.

Purpose - to consider the theoretical, organizational and legal aspects and the practical results of the fight against customs bodies of the Republic of Belarus against smuggling and drug trafficking in cooperation with international organizations.

Methods: institutional, structural and functional methods of general scientific methods of research.

The study describes the features of international regulation to combat customs offenses in the framework of the World Customs Organization, the United Nations and the Commonwealth of Independent States. It analyzed the legal mechanism of cooperation between national customs within the WCO and the UN in this area. The examples of implementation of this mechanism in practice. It reflected the main directions of cooperation of the CIS member states in the fight against drug trafficking and illicit arms trafficking.

The reliability of the materials and the results of the thesis. The materials used and the results of the thesis is true. This work independently.

The significance of the work: the results of the study can be used in the rule-making and enforcement process.